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总统为印尼青年企业家协会全国大会主持开幕

我们必须能掌控国内市场我们必须能掌控国内市场总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::

总统五项指示控制大米等价格
中央与地方协作掌控数据和粮食顺畅供应

防长向海陆空三军及国警移交国产电动摩托车
8 月 31 日，国防部长普拉波沃爱雅加达国防部办公大厦

向海陆空三军及国警移交 100 辆电动越野摩托车。他说，这
些摩托车都是国产品，国内原材料成分高达 61%。

8 月 31 日，佐科维总统（右三）在一群高官及印尼青年企
业家协会（HIPMI）总主席阿克巴尔（Akbar Himawan Bucha-
ri/右二）等陪同下，为印尼青年企业家协会全国工作大会主
持开幕礼。

【本报讯】佐科维总统
强 调 称 ，下 游 产 业 政 策 也
适 用 于 中 小 企 业 生 产 的
原 材 料 ，所 以 该 政 策 不 仅
是与矿产有关。

佐 科 维 总 统 于 8 月 31
日 在 万 丹 省 丹 格 朗 为
2023 年 第 18 届 印 尼 青 年
企 业 家 协 会（HIPMI）全 国
工 作 会 议 上 主 持 开 幕 式 ，
他 还 通 过 雅 加 达 总 统 府
直 播 频 道 发 表 讲 话 说 ：

“发 展 下 游 产 业 不 仅 是 大
企 业 、镍 矿 业 、采 矿 业 及

大 型 铜 矿 业 而 已 ，而 是 我
们 必 须 把 中 小 企 业 工 业
化 ，促 使 所 有 的 原 材 料 都
要 经 过 加 工 增 值 的 下 游
化产业。”

国内中小企业的原材
料 也 具 有 下 游 化 的 潜 力 ，
如咖啡仁、白糖、海藻、琼
脂 粉 及 棕 榈 油 等 。 佐 科
维 总 统 叮 嘱 称 ，以 使 我 国
自 然 界 提 供 所 有 的 原 材
料 ，应 能 完 全 控 制 在 国 内
的需求量范围以内。

他说：“虽然我们受到

欧 盟、世 界 贸 易 组 织 及 国
际 货 币 基 金 组 织 的 压 制 ，
但 我 们 不 要 退 缩 ，不 要 停
顿。我也将向下一届的总
统 交 代 ，不 要 停 止 发 展 下
游 产 业 ，否 则 会 导 致 我 们
蒙受很大的损失。我们自
荷兰东印度公司时期就一
直 出 口 原 材 料 ，如 今 我 们
不 要 再 继 续 出 口 原 材 料 ，
我们应掌控国内市场。”

佐 科 维 总 统 表 示 ，我
国 自 然 界 财 富 诸 如 海 藻
类 等 位 居 世 界 第 二 。 海

藻 作 为 出 口 商 品 却 未 进
入 下 游 工 业 ，仍 以 原 材 料
的 形 式 出 口 。 我 查 到 出
口 的 目 标 是 菲 律 宾、泰 国
等 ，为 何 我 们 不 在 自 己 的
国家开展海藻下游工业。

他 指 出 ，还 有 琼 脂 粉
作 为 工 艺 品 也 可 以 下 游
化 ，为 中 小 企 业 带 来 庞 大
的 附 加 值 。 除 了 获 得 产
品 附 加 值 之 外 ，下 游 化 政
策 也 提 供 广 泛 的 就 业 机
会 及 为 国 家 收 入 作 出 贡
献。

佐 科 维 总 统 表 示 ，我
国 农 民 每 年 生 产 4600 万
吨 棕 榈 油 产 品 ，这 一 切 可
提 供 下 游 化 中 型 工 业 生
产 的 肥 皂、可 可 脂 或 奶 油
类 食 品 ，以 使 附 加 值 翻
倍 。 他 说 ：“ 如 果 我 们 把
农 民 种 植 的 棕 榈 油 下 游
化 ，那 么 每 年 生 产 的 4600
万 吨 棕 榈 油 可 进 入 中 型
工 业 生 产 的 肥 皂 、可 可
脂 、油 类 食 品 等 ，可 翻 倍
到 79 次 。 我 们 应 该 醒 悟
到此事。” （Ing）

【本报讯】央行总裁贝
利（Perry Warjiyo）于 8 月 31
日 在 雅 加 达 独 立 宫 出 席
由 佐 科 维 总 统 主 持 的
2023 年 控 制 通 货 膨 胀 全
国 工 作 会 议 后 声 称 ，在
2023 年 期 间 ，我 国 的 通 胀
率 指 标 为 2% 至 4% ，明 年
的 通 胀 率 指 标 为 1.5% 至
3.5% 。 为 了 能 达 到 上 述
指标，政府与央行必须持
续 合 作 强 化 全 国 粮 食 监
控 行 动 。 关 于 对 未 来 的
粮食通胀监控事项，佐科
维 总 统 发 出 了 五 项 重 要
指示。

首先，数据一体化，特
别 是 全 国 各 地 的 粮 食 数
据 。 若 是 这 些 数 据 能 够

一体化，政府的政策能够
更加准确到位。

其 次 ，加 强 地 区 之 间
对粮食供应的合作，这必
须要得以解决，使价格方
面能够受到控制。第三，
确保分销方面顺畅，佐科
维 总 统 要 求 再 进 一 步 提
高分销顺畅的程度。

第 四 ，佐 科 维 总 统 叮
嘱 通 胀 监 控 小 组 加 大 市
场干预的力度。第五，中
央 与 地 方 之 间 要 持 续 保
持沟通和协调。

另 一 方 面 ，佐 科 维 总
统也承认，我国目前的大
米价格一直在上涨，这是
因 为 厄 尔 尼 诺 现 象 已 造
成 全 国 各 地 面 临 了 极 端

干旱。
佐科维总统说：“总的

来说，全国各地的物价显
示下降，但只有米价还是
较高，这是因为出现了超
级厄尔尼诺现象。”

他 透 露 说 ，很 多 邻 国
也出现同样的情况，甚至
大 米 生 产 国 已 经 开 始 停
止出口，目的是要确保自
己国内的大米储备充足。

佐 科 维 总 统 补 充 说 ：
“我已经会见了柬埔寨总
理洪森、孟加拉国总理和
印度总理，如果大米不涨
价 ，他 们 也 就 不 出 口 ，不
如 确 保 自 己 国 内 大 米 储
备充足更好。”

（Sm）

古纳迪部长向佐科维总统提议：
仿效中国北京为举办奥运会成功减少空气污染

【本报讯】卫生部长古
纳 迪（Budi Gunadi Sadikin）
声称，他已参加佐科维总统
主持的两次关于讨论空气
污染问题的局部内阁会议。

其中讨论的问题是我
国如何学习中国关于解决
空气污染的问题。

古 纳 迪 部 长 于 8 月 30
日出席国会第九委员会工
作会议时说：“这是中国成
功克服空气污染的例子，我
们已把资料呈交给总统府
办公厅，以使我们能仿效其
解决空气污染的方式。”

他 说 ，许 多 国 家 基 本
上需要化 25 年的时间减少
空 气 污 染 程 度 ，然 而 中 国
仅在六七年的时间便获得
减 少 空 气 污 染 的 巨 大 成
就。这是因为中国不想被
世 界 各 国 看 扁 ，因 而 发 愤

图强大力实施减少空气污
染工作。

据悉，2022 年中国北京
市成为奥林匹克东道主之
时，中方不愿受到空气污染
问 题 的 指 责 。 古 纳 迪 说 ：

“中国不愿受到某些国家的
欺凌，因此在七年期间决心
消除空气污染的问题。这
是全世界最好的榜样。”

古 纳 迪 表 示 ，中 国 使
用的方式与处理新冠肺炎
病 毒 一 样 ，即 大 幅 提 高 监
督及检验的方式。中国以
合理的价格安装了 1000 个
空 气 质 量 检 测 器 ，以 供 寻
找 造 成 空 气 污 染 的 来 源 。
他说：“中国安装中等质量
的 空 气 质 量 检 测 器 ，不 须
化 费 昂 贵 的 仪 器 和 设 备 ，
重要的是在所有的市区安
装 1000 个检测器。”

古 纳 迪 继 续 称 ，如 果
检 测 到 污 染 的 热 点 ，立 即
派遣车辆前往出事源头的
地区进行检测。然后再进
行 数 字 空 气 质 量 分 析 资
料。他说：“如果检测到是
因 为 空 气 质 量 低 劣 的 话 ，
就立即派车检测污染的来
源 。 比 方 说 ，如 果 空 气 污
染 的 来 源 是 在 勿 加 西 ，就
立 即 派 人 进 行 检 测 ，是 否
由 于 发 电 站 引 发 的 污 染 ，
原 来 是 在 Bantar Gebang 焚
烧垃圾的缘故。” （Ing）


